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CADA SER HUMANO ES ETERNO Y QUE HA VIVIDO TANTO TIEMPO, HA IDO Y HA VENIDO; O
SEA, HA ENCARNADO Y HA DESENCARNADO, ES EL JUEGO DE LA VIDA.

[20171029] Amados míos, esta paz recíbela ahí en tu alma, en tu mente y también en vuestro
cuerpo. Este amor que Yo os enseño tú lo tienes también, vosotros lo tienen, sáquenlo desde lo más
adentro de vuestra alma para que inundes aquí y allá donde vosotros estés, saca todo el amor, toda
la paz, toda tu dicha, toda tu alegría. Deja que flote, que salga el poder a esta forma exterior y deja,
inunda tu espacio donde vosotros se encuentran, porque son la vida, porque son los SERES viviendo
aquí en este cuerpo donde Yo les encuentro.

Hermanos, date el mérito, acéptate tal y lo que eres. Yo os te digo, que esto que Yo te digo,
acéptate, es que te aceptes como SER que eres. Porque lo otro no estás, vosotros eres el Creador de
aquello, de todo lo que os te rodea aquí en vuestra mente, en vuestro cuerpo. Amados míos, tienes
que sentir el nuevo renacer, el renacer, tienes que sentir saliendo dentro de los escombros y tienes
que entender, tienes que reconocer que eres un SER aquí. Reconózcanse, hermanos, para que
vosotros den fe de Mí PALABRA, de Mí ENSEÑANZA, créanlo vosotros y háganlo. Porque no
busquen más, solamente créanse, nada busques aquí en este mundo, nada de lo que podría ser que
busques lo encontrarás, porque nada te produce este mundo, todo lo has producido vosotros y todo
lo que vos tienen es de vosotros. Y aquí donde estás, donde emites y donde has emitido todo,
solamente encontrarás en este mundo las energías que hoy son encontradas para ti, para vosotros.

A vosotros les convoco, a vosotros les invito para que entonces desde hoy mismo actúes como SER,
como SER responsable de todos tus actos, a vosotros les digo que vuestro pasado fue tuyo, eso fue
lo que hiciste en tu pasado, todo lo que crees es tuyo, todo lo que has hecho es tuyo y todo lo que
hoy estás haciendo es tuyo y todo lo que harás dentro de unos segundos, dentro de unos minutos,
dentro de una hora, dentro de un día, es tuyo y será tuyo siempre. Pero sí os les digo, tomen
conciencia de que siempre las cosas no vienen, sino fluyen de vosotros, hay cosas que ves que
vienen, que sientes que vienen, son las del pasado, son las que un tiempo atrás vosotros las hiciste y
esas se quedan grabadas en el cosmos y vienen a ti; pero esas son tuyas, son tuyas, solo que las
hicisteis en el pasado, en ese tiempo donde viviste y hoy se hace presente ante vosotros, no para
nada algo malo, sino para ser transformada y vosotros no lo hacen.

Todo esto es lo que vosotros tienes que entender de ti mismo, pues no tienes que buscar nada
afuera, os te digo, porque todo emana de ti, tú eres el SER VIVO, eres el SER ÚNICO y de ti han
emanado en todos los tiempos, todo lo habéis hecho. Es por eso que hoy hay muchas cosas para el
hombre sin comprender, sin entender, porque no creen que vosotros, que cada ser humano es
eterno y que ha vivido tanto tiempo, ha ido y ha venido; o sea, ha encarnado y ha desencarnado, es
el juego de la vida, mis bien amados. Pero siempre serás tú en cada tiempo, siempre serás tú, no
habrá espacios diferente ante ti, no lo ha habido nunca, no lo hay, no hay momentos que no seas tú,
no hay cosas que vengan de afuera para ti, no, mis bien amados, no, mis benditos míos, todo eres



CADA SER HUMANO ES ETERNO Y QUE HA VIVIDO TANTO TIEMPO.

Página 2 de 5

tú, tú eres el origen del tiempo, del espacio, eres el origen de lo que está plasmado, solo tú eres y
estás aquí en esta tierra, en este mundo, aquí en este cuerpo donde os te encuentro para transformar
hasta hacerte UNO contigo mismo, porque de eso se trata la estancia en este mundo.

Pues, la Humanidad, el hombre ignora la vida, la verdadera vida, os les ha dicho que hay un reino y
un infierno afuera y lo persiguen y el temor os les acosa. Pero realmente aquello no hay, no existe;
pero sí existen en vosotros vuestros actos en cada tiempo, vuestras formas de actuar en cada tiempo,
sí existen las formas que has querido adoptar en cada tiempo y has hecho formas, y esas formas
viven porque están plasmadas en el cosmos.

Benditos míos, Yo os les digo, relájense, rájense no para Mí, para ustedes mismos, para cada uno si
queréis conocerte más a fondo, si queréis saber más a fondo de ti. Porque vosotros estás
acostumbrado en lo artificial, en lo superficial, vosotros no usas tu corazón, sino usas tu mente nada
más y dejas que tu mente quiera hacer las cosas sin timón, sin dirección. Vosotros SERES eres quien
has hecho las cosas, la mente es solamente una herramienta para ti, para plasmar todo lo que vos
quieres. Pero hoy vuestra alma es incierta, no se conoce, porque vosotros así lo has querido, así te
has hecho, así has hecho a tu alma; tu alma que no son más que tus sentimientos profundos y los
emites a tu mente y tu mente va y vuelve a ti, porque es tuya, es tu herramienta con las que haces
todas las cosas, has hecho, estás haciendo y harás siempre, porque eso siempre estará contigo. Pues
entonces primero observa lo que has hecho, lo que has hecho es toda inmundicia. Si vosotros me
dijeras que no, pues entonces, si Yo os te digo que tú eres el que emanas aquello, ¿cómo vive esto,
pues, en tu mundo? Sería como no aceptar la realidad que eres, por eso os les digo, solo relájense y
vayan hacia adentro, porque vosotros vas hacia afuera siempre, cuando hablas de una meditación
vas hacia afuera, nunca vuelves hacia adentro, porque vuestra mente parlotea y solamente anda
incierta en minúscula en este universo con las cosas, no se trata de unir, se trata de un volver a ti
mismo.

Todo esto os digo a vosotros, creyéndoles a vosotros que eres un buen alumno y que esta verdad
que Yo os les enseño, que Yo os les recuerdo, no la hagas contrario a ti. Esto a vos les ha sucedido,
has vuelto contraria la sabiduría a ti mismo, porque vosotros la has doblado a la inversa y hoy está
lo que no quieres contigo, pero es tuyo. Está el odio, el odio viene de la prepotencia y la
prepotencia está con la arrogancia y esto da más de lo mismo; esto, mis bien amados, vosotros eres
el fundador. Y Yo os les digo, la prepotencia es Satanás, es el Demonio mismo que vosotros has
formado, un reino de vosotros mismos, sí, mis bien amados. Vosotros has hecho a un Demonio, a
vuestro propio Demonio, has hecho vuestro propio reino y estás en él, y a eso se le llama Diablo.
Hermanos, no os te asustéis de esas palabras, porque vosotros tienes que saber qué significa Diablo,
porque no la has buscado, vosotros solamente la has mencionado, la has oído y os te causa terror sin
saber que tú eres el creador de aquello. ¿No eres prepotente, pues? ¿No has formado el odio, pues?
¿No por eso existe el odio, porque tú lo has hecho? Porque tú eres el creador de ti mismo. ¿Todas
las cosas que hay aquí en tu mundo tierra, no tú las has hecho? ¿O dirás que otro lo ha hecho? Tú lo
has hecho para ti mismo y cada quien la ha hecho para sí mismo. ¿O dirás que un Dios ajeno ha
hecho esto para ti?

Yo solo deseo que vosotros entres a esta conciencia para que seas libre y te liberes o vosotros
decidas, porque con esto vosotros decides si estar conmigo o estar en el lado adverso de vuestra
vida. Vosotros decides dónde estar desde aquí, desde donde Yo te estoy hablando puedes decidir
con toda la conciencia. Pero Yo os lo aclaro ante vosotros, para que cuando hagas las cosas ya no
culpes a nadie y cuando hagas algo malo y venga algo malo hacia ti, no puedas culpar a algo, a algo
desconocido porque eso viene de ti mismos. Y así deseo que vosotros esclarezcas vuestra alma,
vuestra mente, para que vuestro cuerpo entre en un sosiego más tranquilo, más amoroso. Derrama a
tu cuerpo el amor divino, derrama a tu cuerpo la paz, derrama a tu cuerpo la sabiduría que eres tú
mismo y vuestro cuerpo por añadidura estará feliz, contento, sí, y vos estarás contento estar en él.

Amados míos, en verdad os digo, nada viene de afuera, sépanlo vosotros, a vosotros os los digo,
nada, nada ha venido, nada sigue viniendo, todo fluye, todo ha fluido. ¿No Yo os dije, pues, el que
siembra cosecha? Pues esto es, nadie puede, nadie comprende alguien que diga que es buenísimo en
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esta tierra y le vienen sufrimientos, no comprende qué es, y nadie comprende qué es. Y Yo os les
digo a vosotros, es que has visto pues que vosotros como sembradores, como ejecutadores de algo,
¿no has visto, pues, que todos son procesos en tu tierra? Vosotros, hermanos, que has sembrado has
cultivado la tierra, ves que primero la limpias y después le siembras; y acaso la siembra que siembras
sale de inmediato, ves que lleva su proceso, de acuerdo a cada siembra que hagas, así será su proceso
de estas germinaciones. Así como esto, has sido vosotros en todo tu tiempo, así como esto ha sido
que en otros tiempos sembraste y hoy es tu cosecha. Solo aquél que cree en sí mismo y crea que no
es nuevo comprenderá esa verdad. Si vosotros entiendes esto, es porque estás creyendo en ti que no
eres nuevo, que has vivido durante tantos tiempos en esta tierra.

Porque vosotros no sigues tu propia secuencia, estás perdido en este mundo, pero Yo os les digo,
que siempre han estado aquí en esta tierra. Y vosotros te admiras del pasado, solo admiras el pasado
y solo ves las cosas del pasado cómo están, y dices: ¿quiénes fueron aquellos hombres que hicieron
tanto? Y eres tú mismo, eres tú mismo, hermanos. Pero es que vosotros han perdido su propia
secuencia en este mundo y esto les hace ser ciegos, vosotros estás llenos de ignorancia, solo de
ignorancias, pero vosotros eres eterno, solo tus pasajes, solo tus estancias en este mundo son
pasajeras. Así como hoy, hoy estás en este cuerpo, hoy estás, mañana lo habrás de dejar en su
tiempo justo, esto también pasará, ¿o no ha pasado así, mis bien amados? ¿No has visto que esto es
lo que ha pasado siempre? Así como ha pasado todo, sigue pasando porque vosotros has formado la
rueda evolutiva de tus cosas, no de ti, porque tú en sí eres perfecto, si vosotros no lo crees, será
porque vosotros no estás en sintonía contigo mismo, con la perfección sagrada, pero es que esto es
así, mis bien amados. Solo son vuestros actos los que hoy son imperfectos, y en verdad te digo, que
el compromiso contigo es perfeccionar, es matizarlos, aclarar todas vuestras obras.

Es pues que por eso estoy aquí para esclarecer vuestra mentecita, vuestra alma, para esclarecerte a ti
mismo, para que entonces empieces a lavar, empieces a enmendar, empieces a clarificar el pasado, el
futuro en este momento, porque vosotros no tienes que vivir en el pasado, ni en el futuro, porque
las dos cosas no existen, solo existe aquí y ahora, este momento. Si vosotros lo vieras como os lo
veo Yo y como os lo ven los Ángeles, este es el único instante el que es hermoso, es lo hermoso, es
lo divino; solo este momento, este instante es hermoso. Pues entonces, vosotros deben terminar con
el pasado y no esperar un futuro, convierte en ahora mismo las dos cosas, en amor, bondad,
opulencia, perfección, convierte todo a este instante. Y Yo os digo que estarás puesto para enmendar
las cosas, si logras enmendarte a ti mismo, enmiendas tus momentos, le das una nueva vida a
vuestros momentos, en lo que para vosotros no habrá sufrimientos, no habrá hambres, nada de eso
podrá haber en vosotros si crees en esto que Yo os les digo, si te metes dentro de ello mismo, pero
tendrás que someterte.

Y Yo os les digo, no teman, no teman de nada, porque esto eres vosotros mismos, porque vosotros
temes porque no sabes, porque has hecho una oscuridad y un día; porque vosotros dices: estoy
viviendo este momento y mañana o más tarde oscurecerá. Apártense de ahí, mis bien amados,
porque esas son dos cosas que tú has hecho, es un juego de la vida con el que tú has jugado
amorosamente en esta vida. Amados hermanos, esto os los digo para vosotros, para que tomes
conciencia y sepas que no hay nada más para ti, que habrá todo para ti si vosotros la haces, si
vosotros haces todo habrá todo, como ha habido, todo lo que creas eso es lo que aparece en tu
vida, todo lo que decretes eso haces en tu vida. Tomen conciencia y solamente actúa como un SER y
Yo os les demando que amen, perdonen, sean bondad, sean opulencia, sean perfección,
concienticen, y entonces te diré: ¿qué buscan? ¿Buscan un reino? ¿Buscan un infierno? Y te diré: ¿No
sabes que eres tú mismo, pues, las dos cosas? Hoy vives tantas cosas en la vida aquí, porque tú las
has hecho, has hecho la enfermedad, has hecho el no se puede, el no hay.

Vosotros has creído que te han llevado, que te han robado las cosas, y no, mis bien amados,
solamente se va lo que no es tuyo y queda lo que es tuyo, en verdad eso es lo que pasa, lo que
sucede en vosotros. Lo de vosotros es, queda el no hay, porque es tuyo, queda el sufrimiento
porque es tuyo, queda el desbasto porque es tuyo, eso sí es tuyo. Cuando vosotros tomes conciencia
de esto, entonces otra cosa dirás y Yo espero que de esto lo comas y lo digieras muy bien, porque
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esto que os doy en este momento es para ti, es para el SER, no es para un cuerpo, ni para una
mente, no, es para el SER que está en este cuerpo, es para vosotros que estás en este cuerpo y que
estás en esta tierra y que estás en este momento conmigo. Pues entonces mano a la obra, mis bien
amados, ¿qué esperan? ¿Qué esperan para que vosotros muestres esta calidad de vida? Yo os he
dicho: y todo el que esté conmigo no perecerá, este vivirá eternamente. Pero cuando digo esto, no
es que me refiero a este cuerpo, porque este es pasajero, ¿o no, mis bien amados? ¿O no ha sido
pasajero? Es necesario que este cuerpo que es tu casa, que es tu vehículo, es como lo quieras llamar,
sea transformado. Os ves que en cada tiempo, en cada tiempo ha sido diferente, hoy eres la
diferencia de ayer, hoy este cuerpo va tomando formas, porque en otra venida si lo llevas bien, bien
sabido, bien concretado en vuestra alma, este cuerpo será diferente, no para todos, porque no todos
están en esta sintonía de entendimiento, pero sí para aquél que esté aquí y comprenda esto, este
cuerpo será renovado, mejorado, no por nadie más, por ti mismo, hermanos amados. Porque solo
eres tú quien le has dado forma de tiempo en tiempo.

Yo os les quisiera hablar mucho, les quisiera hablar de muchos, de miles y miles de años cómo has
venido evolucionado en este cuerpo, cómo lo has venido revolucionando. Pero tengo la esperanza
viva que vosotros has de platicar, hemos de platicar, como hemos hablado muchas veces, hemos de
hablar más ahí en tu alma de todo, ya que vosotros quieres saber tu origen, piensas en el origen y
eres tú mismo el origen, ¿o crees que  hay dos orígenes? ¿Crees que hay un origen aparte de ti? Si
vos eres el origen de todas las cosas, vos sois el origen de todas las cosas, cada uno de vosotros es el
origen de vuestras cosas.

Yo hasta aquí Yo os les dejo, Yo os bendigo y les digo, sigan adelante, sigan, pero sigan buscándose
a sí mismos, hermanos míos. No os buques por fuera, os he dicho, no, afuera no hay nada, afuera
solo encontrarás lo que has hecho. ¿Y qué has hecho? Has sido violador, has sido matón, has sido
ladrón, has sido usurpador, has sido todo lo que vos creas y eso es lo que encontrarás aquí. ¿No es
eso lo que has encontrado siempre? ¿No encuentras todo esto, pues, aquí en la tierra? Eso es lo que
siempre encontrarán, porque es lo que has plasmado en el cosmos. Esto es la revolución de un SER
con sus cosas, con sus creaciones. Más adelante entretendrás que no existe un Dios afuera que sea tu
amo, más adelante entenderás que solo tú eres Dios de todas las cosas, tú eres el Amo de las cosas.
¡Ay, mis bien amados! Perdóname por todo esto que Yo os les digo hoy, Yo os digo perdónenme
porque os sé de vuestras conciencias, sé de la capacidad que vosotros tienes, pero espero que
mañana o más adelante puedas irlo entendiendo de acuerdo como tú seas, como tú vayas queriendo
ser un SER, un SER propio, sí, mis bien amados.

Por lo tanto Yo les digo, la paz siga con vosotros y quede con vosotros para siempre, mis bien
amados, para siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, he estado reflexionado que nos estás dando esta
enseñanza en este idioma (español) aquí en la Nación Mexicana, y pues somos en el planeta
millones de seres, de humanos. Esta enseñanza que nos das, ¿no la estás dando tú en otros
idiomas, en otros países? Porque, ésta que nos das puede ser traducida, pero pasará mucho
tiempo que algún hermano o hermanos se den cuenta de la importancia de esta sabiduría. Y,
pues, todos estamos necesitados en todas partes de esto que nos derramas, de esta gran ciencia.

Sí, mi bien amado, pero a vosotros les digo, no la pregones, no pregones Mi Palabra, esto que Yo te
doy no es para pregonarla, es para hacerlo; y los hechos son los que hablaran por ti, eso os digo a
vosotros todos, mis bien amados, eso os digo a vosotros mismos. No pregones Mi Palabra, no, no
seas repetitivo de Mi Palabra, sé repetitivo en las obras, porque es esta la enseñanza viva que le has
de mostrar a tu Pueblo, a tu gente, a todos, a todos y llegarás hasta lo más recóndito de este
universo. Pues entonces os digo, mano a la obra, mano a la obra, pues. Porque debes conservar y
cuidar lo que Yo os les doy para que no sea, no busquen debatirlas y puedan atrasarte en tu camino
de evolución con las cosas, es para ti que os los digo, mis bien amados, es para vosotros que os lo
digo. Pero Yo os digo, ¿cuándo les veré?, ¿cuándo les veré estar conmigo? Os quiero decir, estar
conmigo es hacer las cosas, el estar conmigo no es predicar Mi Palabra, sino es hacer las cosas tal y
como Yo las he hecho.
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Que hasta hoy, pues, este mundo, esta Humanidad no están claros, porque buscan esclarecer su
mente queriendo saber más, queriendo conocer más y se olvidan de sí mismos, tal y como vosotros,
amados míos, tal y como vosotros se olvidan de sí mismos, se pierden en sí mismos. Y Yo les he
dicho, pues, no es un ir, no es un buscar, sino es un SER, es un volver a ti mismo. Eso es lo que
vosotros tienen que aplicarse a vosotros mismos. Pues Mi Palabra, esto que Yo os les digo a
vosotros, como hermanos, como SERES, como SERES que estás en este cuerpecito tienes que saber
esto, porque esto es el Reino, esto es el Reino, esto es lo que busca toda la Humanidad, nada más
que la Humanidad lo busca hecho un Reino afuera, un Reino invisible que dicen todavía van a verlo
y de esto han oído hablar de un infierno y de una gloria y nunca verán un infierno, ni una gloria, no
los verán como así se quieren ver. Lo verán ahora mismo, lo están viendo ahora mismos, el que vive
la catástrofe vive ya un infierno, ya está dentro de sí mismo ese infierno; el que vive algo hermoso es
la gloría, pero eso ya vive en sí mismo. Pues esto que Yo os les doy no es para ser divulgado, sino la
divulgación de vosotros serán los hechos. ¿Y estamos claros, mis bien amados?

-Habla el hermano Placencia: Maestro, al decir divulgado, ¿es lo mismo que predicar? Porque
estoy editando las cátedras, las estoy convirtiendo en texto, en letras, y se están subiendo a
internet. Pues, allí están para aquél que quiera y le interese. ¿No sé si estoy haciendo lo correcto o
no?

Estás haciendo lo correcto, porque eso lo has convertido en palabra escrita y como la palabra vive,
nada más sin obras, eso está allí. Pero lo que importa eres tú, lo que en verdad importa eres tú, o
son vosotros los que estás aquí, es que te sigas preparando y sigas demostrando lo que Yo he dicho:
la fe. Te llegues a convertir en la fe pura, nunca esperes una fe que venga, porque tampoco la verás
venir, porque no hay, esto eres tú mismo fluyendo hacia lo que quieres. Y así darás fe de tus
comprobaciones de ti mismo y el Pueblo se maravillará tal y como te has maravillado conmigo,
aunque vos no me conociste en un cuerpo, pero hasta hoy estás maravillado. Y aunque también
incrédulo, mis bien amados, si vosotros me dijeres que no, Yo te sigo diciendo incrédulo y no te lo
diré más cuando vos hayas y estés haciendo, estés comprobando lo que Yo mismo te he dicho que
puedes hacer.

Benditos sean, hermanos míos, benditos sean y Yo les deseo hermoso día, que vosotros puedas
hacer, no esperes nada, te digo, de afuera, no esperes un felicidad sin vosotros ser la felicidad, sin
vosotros que lo hayas hecho, no esperes un gozo sin que vosotros hayas hecho ese gozo; porque
esto han sido vuestros errores de vuestra vida, esperar, querer algo que no has hecho, y si lo has
hecho, pues debe de existir en ti la plena seguridad de que está hecho todo por ti.

Benditos sean y para siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


